



Firmenporträt:
Nacht der Technik

Im Juni 2017



Nacht der Technik: Ein Blick hinter die Kulissen

Am 23. Juni 2017 zeigen die Unternehmen Bergisch Gladbachs von abends bis Mitternacht, was sie zu bieten haben. Unter dem Motto „Technik sehen, verstehen, erleben“ veranstalten VDI und VDE zum sechsten Mal die Nacht der Technik. Ursprünglich eine reine Kölner Veranstaltung, nimmt Bergisch Gladbach auch 2017 wegen des großen Erfolges vor zwei Jahren wieder teil - und die Resonanz bei den Unternehmen ist groß.

Bergisch Gladbacher Technik für die ganze Welt

Innovative Geräte von Miltenyi Biotec für Krebstherapien, moderne Cockpittechnik für Züge bei den DEUTA-WERKEN, intelligente Software aus dem Hause OEVERMANN Networks – die Produkte aus Bergisch Gladbach spielen ganz oben mit. Die Unternehmen hinter der faszinierenden Technik zeigen Interessierten an dem Abend des 23. Juni, was hier vor Ort entwickelt und produziert wird. Vor allem sollen durch das Event junge Menschen für technische Berufe begeistert werden und eine Orientierung bekommen, was der Standort Bergisch Gladbach alles zu bieten hat. Bürgermeister Lutz Urbach ist Schirmherr der Nacht der Technik. Die Veranstaltung ist ihm zufolge auch eine „Nacht der Antworten“, für alle diejenigen, die auf der Suche nach dem Traumjob sind.

Im Auftrag der städtischen Wirtschaftsförderung betreut Herr Hans-Dieter Angerer die Nacht der Technik in Bergisch Gladbach. Zwei Tipps vom Organisator: „Wenn Ihr Unternehmen beim nächsten Mal mitmachen möchte, sollten Sie sich frühzeitig bei mir melden. Es wird bestimmt eine Warteliste geben. Die Nacht der Technik ist außerdem eine einmalige Chance, potenzielle

Arbeitgeber zu sehen. Also packen Sie Ihre Kinder und Nachbarn ein und werfen Sie einen Blick in unsere Unternehmen!“

Dieses Jahr konnten Angerer und sein Team das Evangelische Krankenhaus, Zanders und das Klärwerk Bergisch Gladbach neu dazu gewinnen. Co-Sponsoren sind die Kreissparkasse Köln und das TechnologiePark Management. Bergisch Gladbach zeigt sich bei der Nacht der Technik als Standort mit einer vielfältigen Wirtschaftslandschaft und innovativen Unternehmen.

Ablauf der Nacht der Technik

Interessierte können über KölnTicket Eintrittskarten erwerben, die von 18 Uhr bis 24 Uhr für alle Unternehmen gelten und auch die Shuttlebusse mit einschließen. Diese starten am Bahnhof Bergisch Gladbach und fahren in 20 Minuten-Takt alle teilnehmenden Unternehmen an. Über das Angebot an Führungen und Vorträgen können sich die Teilnehmer vorab online informieren. Alle wichtigen Informationen finden Sie hier: <http://www.nacht-der-technik.de/>

Aus Bergisch Gladbach öffnen dieses Jahr folgende Unternehmen ihre Türen:

Abwasserwerk - Stadt Bergisch Gladbach

BELKAW GmbH

DEUTA-WERKE

Ev. Krankenhaus Bergisch Gladbach

FHDW Fachhochschule der Wirtschaft

Miltenyi Biotec

OEVERMANN Networks GmbH

Polytron Kunststofftechnik GmbH & CO. KG

RI Research Instruments GmbH

Zanders GmbH

Impressum:

Stadtentwicklungsbetrieb Bergisch Gladbach – AÖR (SEB)
Anstalt öffentlichen Rechts
Wilhelm-Wagener-Platz
51429 Bergisch Gladbach

Tel. 02202 14-1232, Fax 02202 14-1272
E-Mail: wirtschaftsfoerderung@bergischgladbach.de
Internet: www.seb-gl.de

Vorstand: Harald Flügge
Handelsregister: HRA 28221, Amtsgericht Köln
USt-IdNr.: 275528530

Redaktion:
Alpha & Omega Public Relations, www.aopr.de
Stadtentwicklungsbetrieb Bergisch Gladbach – AÖR (SEB), seb-gl.de